

		UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR				PERIODE		
		FAKULTAS		EKONOMI DAN BISNIS ISLAM				
		PROGRAM STUDI		PERBANKAN SYARIAH				
		RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER						
NAMA MATA KULIAH	KODE	Rumpun MK	Bobot (sks)	SEMESTER	TANGGAL REVISI	NO.DOKUMEN		
BAHASA INGGRIS	UIN 0210		2 sks	II				
PENGESAHAN		DOSEN	TANDA TANGAN	KETUA PROGRAM STUDI	TANDA TANGAN			
		Hj. Wahida Abdullah, S.Ag., M.Ag., M.Pd		Dr. Amiruddin K., M.El.				
CAPAIAN PEMBELAJARAN	CP-MK	1. Mahasiswa mampu menguasai dasar-dasar tata bahasa inggris 2. Mahasiswa mampu menjawab pertanyaan-pertanyaan sederhana terkait dengan bacaan 3. Mahasiswa mampu menemukan ide pokok dalam paragraph 4. Mahasiswa mampu menjelaskan kandungan dalam sebuah wacana lisan maupun tulisan 5. Mahasiswa mampu menjelaskan isi percakapan dalam bentuk lisan 6. Mahasiswa mampu menyampaikan pendapat secara lisan 7. Mahasiswa mampu mendeskripsikan sesuatu secara lisan 8. Mahasiswa mampu menulis kalimat-kalimat sederhana dalam bahasa inggris						
DESKRIPSI MATA KULIAH	Bahasa Inggris adalah salah satu mata kuliah bahasa asing yang diharapkan dapat dikuasai oleh setiap mahasiswa semua jurusan non-bahasa Inggris agar bisa digunakan untuk kepentingan kuliah baik dalam bentuk lisan maupun tulisan. Mata kuliah ini memberikan dasar-dasar pengetahuan grammar dan keterampilan berbahasa Inggris kepada mahasiswa yang meliputi menyimak, membaca, berbicara, dan menulis. Penekanan untuk mata kuliah ini terutama keterampilan reading dan keterampilan speaking. Hal ini dimaksudkan agar nantinya mahasiswa non-bahasa Inggris dapat mempergunakan dasar pengetahuan dan kompetensinya untuk mengkaji referensi terkait kajian ilmu di jurusan masing-masing. Oleh karena itu, bahan listening, reading, speaking dan writing yang diberikan kepada mahasiswa pada mata kuliah ini bisa disesuaikan dengan jurusan/prodi masing masing dengan tetap merujuk pada kompetensi dan indikator yang diharapkan							
PRASYARAT								
TGL	Pertemuan Ke	Materi Pembelajaran	PEMBELAJARAN		PENILAIAN			
			Strategi Pembelajaran/STIES	Unit Tugas Mahasiswa	Indikator Penilaian	Bobot Penilaian (%)	Durasi (Menit)	Kode Referensi
	1	Pendahuluan	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.		2 x 50 Menit	1
	2	the use of " to be "	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1
	3	Introducing oneself and others	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1 dan 2
	4	Describing Things, Feelings, People and Place	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1

	5	Expressing Like and Dislike	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1
	6	Offering and Requesting	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1
	7	Giving Opinions	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	1
	8	Ujian Tengah Semester	-			15		
	9	Expressing Agreement and Disagreement	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	3
	10	Language Function	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2 & 3
	11	Explaining Process and Procedure	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2 & 3
	12	Writing Application Letter	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2 & 3
	13	Job Interview	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2
	14	Making a Presentation	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2
	15	REVIEW	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2

	16	Ujian Akhir Semester	Tes Format Tertulis			30		
REFERENSI			<ol style="list-style-type: none"> 1. Azar, Betty Schramper, Fundamentals of English Grammar (3rd Ed.). White Plains, NY: Pearson Education. 2003. 2. _____, Basic English Grammar (3rd Ed.). White Plains, NY: Pearson Education, 2006.. 3. Arsyad, Azhar, Dasar-dasar Penguasaan Bahasa Inggris Melalui Your Basic Vocabulary. Yogyakarta: Pustaka Pelajar. 1998. 4. Evans, Virginia, Successful Writing Proficiency. Berkshire: Express Publishing. 1998. 5. Harmer, Jeremy, Just Listening and Speaking. London: Marshall Cavendish Ltd. 2004. 6. Harmer, Jeremy.,& Lott, H. Just Grammar. London: Marshall Cavendish Ltd. 2004. 7. Jone, Peter Watcyn, Top Class Activities 50 Short Games and Activities for Teacher. England: Penguin Group. 1997. 8. Mikulecky, Beatrice S, More Power Reading. USA: Addison-Wesley Publishing Company, Inc. 1996. 					